

López Obrador insta a cambiar México



México, 7 sep (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, instó a su pueblo a hacer historia y cambiar al país con la IV Transformación de la vida social para que no haya más de lo mismo.

En un discurso pronunciado en Tamaulipas en diálogo con la comunidad del Hospital Rural Tula, el primer mandatario llamó a hacer historia, transformar todo lo que haya que cambiar y desterrar la corrupción que es el principal problema de México pues nada ha dañado tanto al país como la deshonestidad de los gobernantes que, además, ha generado tanta inseguridad y violencia.

Los conceptos contra la corrupción y la violencia emitidos en su discurso cobran mucha trascendencia por ser pronunciados en una región de tanta agresividad que se destaca por la proliferación de grupos de autodefensa armados que enfrenta al crimen organizado, muy fuere en ese estado.

Lamentó que al México de hoy se le conozca por la violencia y la corrupción, algo que poco a poco está cambiando y será el país más honesto del mundo porque la honradez es la manera de tener presupuesto sin pedir préstamos.



Radio Habana Cuba